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クラブテーマ  「和の心」で 笑顔あふれるロータリー活動を 

会長挨拶                    第 62代会長 小林 篤 

皆さま、こんばんは。 

この度は地区大会にご参加いただき、誠にありがとうござ 

いました。多くの方々がご出席され、活気ある大会となり 

ましたことを心よりお喜び申し上げます。 

 

さて、今回の大会では、式典の途中で会場から大きな声 

が上がる場面があり、一部の方は驚きや戸惑いをお感じに 

なられたかもしれません。この件について背景にある事情 

を理解していただくために、客観的な視点で少しお伝えさ 

せていただきます。 

地区のクラブ会長会議が先月行われ、その場で昨年度の収支報告と地区法人化に

関する議題が議論されました。この収支報告では、赤字額が大きく、また内訳が不

明瞭であるとの指摘がありました。そのため、「詳細が確認できないままでの決議

は難しい」との意見が出され、決議は見送られる形となりました。さらに、この収

支の詳細は地区大会に合わせて各クラブに共有される予定でしたが、準備が間に合

わなかったため、今回の大会でも正式な決議は行われませんでした。 

こうした遅延の背景には、昨年度の地区運営を支えた役職者が何らかの理由で交

代となり、その結果、収支に関する作業が進みにくくなった状況があるようです。

また、以前の会議では、地区事務局員の報酬に関する議論も行われましたが、その

中での発言の一部が問題となり、関係者が役職を離れる事態となりました。こうし

た出来事が、今回の大会で一部の方が意見を述べる形となった理由の一つと考えら

れます。 

このような経緯を踏まえると、意見を述べた方々は、地区の運営や報告に対する

透明性や説明責任を求める気持ちが強かったのだと推測されます。地区運営に関わ

る方々もまた、複雑な状況の中で誠実に対応を進めてもらうよう期待します。 

今回の出来事を機に、さらに透明性のある運営と建設的な対話が進み、多くの会

員が安心して活動できる環境が整うことを期待します。地区全体が一丸となり、よ

り良い運営を目指していけることを心より願っております。 

 

2024-2025 小林 篤 年度 第 15回     通算 2857例会  

 

 

 

本日の例会 
 

例会場 

点鐘  

テーマ 

 

主管 

 

・ロータリーソング 

 

・四つのテスト・ロータリーの目的  

      

 

 

 

 

 

 

次回例会案内 
令和 6年 12月 5日（木） 

 

例会場  

点鐘   

テーマ  

 

 
 

令和6年 11月21日（木） 
11月第 3例会 
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小林 篤 

内藤 明 

樵 康史 

ふな又 

木曜日 

12：30 

18：00 

 

 

 

 

 

 

 

 

○第 2770地区より 11月 29日顧問教師会交流会の案内が届 

いています。 

〇財団米山よりハイライトよねやまが届いております。 

〇大宮北東 RCより 12月例会予定表 

〇大宮西 RC、岩槻東 RCより週報 

〇11月 17日の第 2770地区大会に多くの方が参加いただきま 

した、大会の中で新入会員紹介において村上会員が登壇し、 

クラブ紹介では小林会長登壇で当クラブ会員から熱いエー 

ルが送られました。そのあとのクラブ懇親会でも楽しい時 

間を過ごさせていただきました。御参加ありごとうございました。 

幹事報告                          幹事 内藤 明 

料亭ふな又 

18：00 

最近のパソコン事情 

セキュリティ対策  

会報・広報･ＩＴ委員会 

 

 

手に手つないで 

 

松永 豪 会員 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

料亭ふな又 

12：30 

インターアクト事業  

 
 

    

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
卓話                                        会報・広報・ＩＴ委員会主管  

 

最近のパソコン事情と次世代ＰＣとは 

セキュリティ事情脅威と対策 
 

 

会報･広報･ＩＴ委員会 委員長 樵 康史  

パソコンの市況とＷｉｎｄｏｗｓ11について 

次世代ＰＣについて 
来年サポートが終わる Windous10 に代わり今年は

Windous11 への入れ替えが進んでいますので本日は皆様に

パソコン事情についてお話させていただきます。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｏｆｆｉｃｅについて 

セキュリティ事情と対策について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：岩槻ロータリークラブ会報･広報･IT 委員会  委員長 樵 康史 副委員長 三浦宣之 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

23 11  4 65.22％ 

 
スマイル報告 

本日のスマイル合計 16,000 円 

年間累計額 408,000 円 

 

スマイルＢＯＸ              

メンバー（50 音順・敬称略） 

遠藤隆雄 樵会員、卓話よろしくお願いします。 

樵 康史 本日も宜しくお願い致します。 

小林 篤 地区大会おつかれ様でした。 

多くの会員のみなさんに参加していただき感謝 

申し上げます。本日は樵さんの卓話です。よろ 

しくお願いします。 

鈴木真樹 本日も宜しくお願いします。樵会員卓話楽しみ 

にしております。 

田畑寛樹 親愛なる皆様、こんばんは。 

先日の地区大会も誠にありがとうございまし 

た。樵委員長、本日の卓話とても楽しみです。 

皆様、本日も何卒宜しくお願い申し上げます。 

津多一幸 樵さん卓話よろしくお願いします！ 

内藤 明 樵委員長、本日の例会卓話よろしくお願いいた 

します。 

原田晃博 本日の卓話宜しくお願いします。 

松永 豪 本日も宜しくお願い致します。 

三浦宣之 樵会員本日は宜しくお願いします。 

村上 泉 本日も宜しくお願いいたします。 

大塚商会について 

掲載している情報は卓話資料の抜粋です。詳しい資料をご希

望の会員は事務局までお願い致します。 


